
 Entscheidungsfindung zwischen zwei
Systemen
Erledigt

Beitrag von „w32parite“ vom 11. Oktober 2016, 09:14

Guten Morgen,

danke für eure reichhaltigen Antworten.
Habe gestern bevor ich das ozmosis einspielen wollte erstmal das UEFI aktualisiert.

Habe die aktuelle Datei von der Asrock Seite genommen für ein z97 killer. 
Es ist also kein x.

Wenn etwas schief gegangen wäre, wäre dies nicht so schlimm.
Auf dem Board ist ein Jumper um auf ein Backup UEFI umzuschalten.

Ich muss jetzt zur Arbeit, bis später :)b

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei-
systemen/?postID=265000#post265000
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